

キー坊の環境講座

第124回 紙製容器包装を出そう！編



①

燃やせるごみって、すくいつばいになるよね。

なんとかならないかなあ。

②

ちょっと待って。ラビたん、紙容器(紙製容器包装)を燃やせるごみの中に入れてしまっていないかな？

かみようき？

③

紙 このマークが目印！

日用品や食品に使われている紙製の容器や包装はリサイクルできる資源になるんだよ。汚れを落として、黄色の半透明の指定袋に入れて出してね。資源として正しく分別すると、ごみの減量とリサイクルの推進につながるんだ。

④

わーい！

よし！リサイクルになるならお菓子いっぱい買ってこよー！

お菓子が買いただけただよね…

紙容器(紙製容器包装)は、食品や日用品の包装に使われている紙製の容器や包装が対象です。

<p><例> 紙箱類 (ティッシュ、菓子などの箱)</p>	<p>台紙類 (ワイシャツ、プリンなどの台紙)</p>	<p>包装紙類</p>	<p>紙袋類</p>	<p>フタ類 (アイスクリーム・牛乳などのフタ)</p>
--	--	--------------------	-------------------	---

容器自体を使用するもの(紙コップなど)、商品の容器包装ではないもの(ラップの芯など)は対象外です。また、汚れが落ちない場合は「燃やせるごみ」、新聞・雑誌・ダンボールは「古紙類」に分別します。ごみの分別、リサイクルの推進にご協力をよろしくお願いします。

詳しい分別方法は、クリーンカレンダー、ごみの分け方・出し方ガイドブックまたは市HPをご覧ください。

☎ ごみ減量推進課 (☎21-1705)

もう1枚
今号の表紙

今号の表紙のテーマは節分。昔は節分と言えば「豆まき」のイメージでしたが、いつの頃からか「恵方巻」が加わり、すっかり定番となりました。既製品の恵方巻を食べるのもいいですが、たまには友達や家族と一緒に手作りの恵方巻で節分を過ごすのはどうでしょう。由来や決まりごとを話題にしながら、楽しく恵方巻を作り、元気いっぱい豆まきをして、恵方を向いて一気にぱくり。自分の中にひそむ嫌～な鬼を追い出して、福をたくさん呼び込んでくださいね。

編集者雑感

最近、息子と始めた交換日記。ノートを介すと不思議とお互い素直になれ、温かい気持ちになり、普段の笑顔の時間も増えた気がします。ふと、今号のファミサポ特集の援助会員もそんな日記のような役割があるのかなと思いました。依頼を受けることで、ママや子どもたちの心身の負担を軽減し、家族が円滑に過ごすためのお手伝い。もっともっと援助の輪が広がりますように… ㊦

刈谷市ホームタウンパートナー

TEAM刈谷の挑戦!

刈谷市の誇るトップスポーツチームの期待の日本代表選手を紹介! vol. 39

～デンソーアイリス～

オコエ 桃仁花 (19)
【ポジション】センターフォワード

2017年4月に入社した2年目の選手。持ち前の身体能力の高さを生かし、体を張るプレーやドライブなどで観客を魅了します。今シーズンは日本代表に選出され、ワールドカップへ出場しました。まだまだ秘めた才能を開花させ、さらなる活躍が期待される選手です!

【本人コメント】
私たちの目標は日本一です。昨年は二位という悔しい結果で終わってしまいました。今年はチーム一丸となり日本一に向け、より強い覚悟を一人一人が持ち練習に励んでいます。私自身、今年初めて日本代表に選出され、スペインでのワールドカップに出場しました。その経験を試合で発揮し、チームに貢献出来るよう頑張ります! ホームゲームでは、ぜひデンソーカラーの「赤」を身に付けて会場へ来てください。お待ちしております。

☆試合情報 2018-19 Wリーグ
時 2月2日(土)・3日(日) 14時 vs JX-ENEOS
場 キックマンアリーナ(千葉県)

市ホームタウンパートナーとは
市のスポーツ活性化を目指し認定された、刈谷市を本拠地として活躍する12のトップスポーツチームのことです。